



Postulat 19

Eingang Stadtkanzlei: 9. November 2016

Bike 2 school in der Stadt Luzern

Die Stadt Luzern hat 2016 den von Pro Velo Schweiz verliehenen „PRIX VELO Infrastruktur“ gewonnen. Den Preis verdankt die Stadt der Velo-Offensive „Spurwechsel“. Die Kampagne „Spurwechsel“ umfasst unterschiedliche Massnahmen, die allesamt die Veloförderung im Fokus haben. Keine der Massnahmen von „Spurwechsel“ richtet sich aber explizit an Kinder und Jugendliche. Dies, obwohl auch in der Stadt Luzern immer weniger Kinder und Jugendliche mit dem Velo unterwegs sind. Das Projekt „bike 2 school“¹ hat zum Ziel, Schülerinnen und Schüler ab der vierten Primarschulstufe zum Velofahren zu motivieren. Klassen, die beim Projekt mitmachen, fahren während vier frei wählbaren Wochen innerhalb des Schuljahres so oft wie möglich mit dem Velo zur Schule. Der Kanton Luzern ist 2016/2017 Partner von „bike 2 school“ und übernimmt die Kosten für die teilnehmenden Klassen aus dem Kanton.

Die unterzeichneten Fraktionen ersuchen den Stadtrat, die städtischen Volksschulen für die Teilnahme am Projekt „bike 2 school“ zu sensibilisieren und eine Beteiligung von möglichst vielen Stadtluzerner Schulen am Projekt „bike 2 school“ zu prüfen.

Noëlle Bucher und Laurin Murer
namens der G/JG-Fraktion

Nico van der Heiden
namens der SP/JUSO-Fraktion

Stefan Sägesser
namens der GLP-Fraktion

¹ Vgl. <http://www.bike2school.ch/>